
Jules Poitout

Tutoré puis tuteur de Physico-Chimie et
de Spé Kiné et Odonto, cela fait

maintenant presque 2 ans que le
tutorat m’apporte énormément ! 

Je souhaite aller plus loin dans mon
engagement au sein du Tutorat Santé

de Tours en devenant membre du
bureau, en tant que VP Logistique.

 Candidat au
poste de Vice-
Président en
charge de la

logistique

Centres d’intérêt

Qualités

Temps partagés avec ma

famille et mes amis 

Guitare

Street workout et sport en

plein air

Jeux-vidéos

Souriant

Empathique

Sociable

Efficace

Fiable

Investi

Ma ligne de vie de 2019 à 2026

2019
Parrain et accompagnateur des élèves de
6ème lors de ma 3ème 

2020

2021

2022

Baccalauréat mention très bien

2023

2 semaines de Service National Universel 

2024

PASS mineure Staps

Tuteur de Physico-Chimie 

2025

Tuteur de Spé Kinésithérapie et Odontologie 

Tutoré du TST

Nageur-sauveteur aquatique dans une piscine 

Premiers Secours en Equipe de niveau 1

Stage d’entrainement au sauvetage en mer

Brevet National de Sécurité et de 
Sauvetage Aquatique

Certification Allemand B1 et Anglais B1

Cadet de la gendarmerie de Blois (organisation 
de projet pour aider les personnes vulnérables)

Stage en caserne de Sapeurs-Pompiers

2026

Accueil des visiteurs aux JPO du lycée



Mon expérience en tant que tutoré
La première fois que j’ai entendu parler du tutorat, c’était au lycée, lors d’une présentation
de la première année de médecine. Il y avait alors un tuteur du TST mais aussi des
intervenants de différentes prépa privées. Après plusieurs visites et recherches j’ai vite fait
mon choix pour le Tutorat Santé de Tours pour les valeurs qu’il représente et transmet.
Cette idée d’entraide entre la première année et les années supérieures m’a beaucoup plu.
L’association met bien en avant les interactions et l’égalité des chances ce qui me semble
essentiel dans les études, d’autant plus dans le domaine de la santé. 

Le Tutorat est vraiment l’un des éléments qui m’ont fait apprécier la PASS, et je sais que,
comme beaucoup, je n’aurais probablement pas réussi cette année difficile sans lui. 
Le Tutorat a donc tenu une place extrêmement importante pour moi l’année dernière

J’ai été vraiment marqué durant ma PASS par les événements présentiels tels que les
colles et les permanences le mercredi, on retrouvait alors les tuteurs mais aussi les autres
tutorés. Ce sont des moments qui étaient très importants dans ma semaine surtout pour
garder une certaine motivation dans la routine hebdomadaire. Le tutorat a joué un rôle clé
pour moi l’année dernière, aussi bien dans la découverte des études que sur le plan moral
et pédagogique.

Mon expérience au Tutorat en tant que tuteur

Arrivé en P2, candidater au Tutorat était pour moi une suite logique, être tuteur fait, à mes
yeux, partie intégrante de la P2 et contribue à rythmer cette année. Depuis le début j’adore
être tuteur, que ce soit pour toutes les rencontres que j’ai pu faire, tous les bons moments
que j’ai passé mais aussi pour tout ce que j’ai pu apprendre.

Les moments que j’ai de loin préférés et qui m’ont le plus appris étaient les corrections de
colles. J’ai adoré cette posture où à la fois on est sérieux pour apporter le plus possible 
au niveau des cours aux tutorés tout en leur apportant un moment de bonne humeur dans
leur journée de travail. J’ai toujours adoré m’investir pour les tutorés, c’est toujours un
vrai plaisir de pouvoir leur donner des conseils de travail où les aider moralement.
Quelque part cela permet de rendre ce que l’on m’a donné un an avant ce qui est à mon
sens tout l’intérêt du tutorat. 

Etre tuteur m’a aussi permis d’être d’autant plus à l’aise en public. Il y a quelques années
jamais je n’aurais imaginé être capable de corriger une colle devant un amphi plein de
tutorés et d’en garder tout simplement un des meilleurs souvenirs de mon année.



Cela va faire maintenant bientôt deux ans que le tutorat m’apporte énormément, je
prend énormément de plaisir dans cette expérience et donc j’aimerais prolonger cette
aventure en ayant des tâches plus approfondies au sein du tutorat. C’est pour moi la
suite logique de continuer au sein de cette association en prenant des responsabilités et
en m’investissant encore davantage pour les tutorés, mais aussi pour l’expérience des
futurs tuteurs.

J’ai toujours aimé me lancer dans de nouvelles expériences. J’ai toujours appris et
grandi de cette façon et je pense que faire partie du bureau me permettra de continuer
à apprendre avec les autres et évoluer encore sur le plan personnel. 

Si je souhaite m’engager dans cette association c’est aussi pour les rencontres qu’elle
me permettra de faire. Travailler avec le futur bureau sera à mes yeux une des plus
grande richesse de cette expérience car nous pourrons approfondir nos liens dans ce
projet commun. Pouvoir devenir co-reférent et créer les équipes de différentes matières
en accompagnants les futurs tuteurs sera également un grand plaisir pour moi.
Je serais donc très fier de participer à étendre et faire perdurer les valeurs du tutorat !

Pourquoi le bureau du TST ?

Pourquoi le poste de VP Logistique ?

En découvrant plus en détail le poste de VP Logistique j’ai compris le rôle essentiel qu’il
tient dans le bon fonctionnement du bureau. C’est un poste qui permet de participer à
l’harmonie de toute l’équipe en communiquant avec les autres membres autour des
besoins et des demandes pour permettre à tout le monde de s’épanouir dans son travail
en facilitant l’organisation.

Je suis efficace, sérieux et très sociable, c’est pour cela que candidater au bureau à ce
poste me semble être une évidence. D’autant plus que ce poste permet un équilibre entre
le travail indépendant à réaliser en autonomie et les moments d’échanges et de travail
commun avec les autres membres du bureau.
Ce sera donc avec implication et enthousiasme que j’assurerai les tâches de ce poste :
réservation des salles, création des emplois du temps, recrutements, posts dominicaux... 

Tout en m’occupant des responsabilités que porte le VP Logistique, je saurai rester à
l’écoute des autres membres du bureau, des tuteurs, mais aussi évidemment des tutorés
qui sont au centre de l’association.



MOT DE FIN 

Je me suis rendu compte cette année qu’énormément de tutorés n’étaient pas informés
sur la méthode de notation des mineures et du déroulement de l’année. Ce manque
d’information les désavantage grandement dans la stratégie qu’ils adoptent car ils
négligent souvent la mineure qui est pourtant l’un des modules les plus décisifs. Il serait
intéressant de proposer un guide du déroulé de l’année à la pré-rentrée, en partenariat
avec la PBE à la suite de l’ED sur le bien-être et les méthodes de travail. L’objectif serait
surtout d’expliquer le déroulement de l’année du point de vu d’un étudiant qui vient de la
vivre.  Il y a plusieurs possibilités pour la réalisation de ce projet, nous déciderons
ensemble du meilleur support pour apporter cette information.

Suite à la dissolution de l’ACT nous pouvons contribuer à éviter la disparition de soutiens
importants pour les tutorés. Je pense notamment que le parrainage des tutorés est
essentiel dans leur année et je pense que le tutorat serait légitime pour s’y investir.
L’objectif serait de lancer l’attribution des parrains/marraines pour les PASS/LAS le plus
tôt possible par le partage du QR code dès la première intervention du VP Com le lundi et
sur les réseaux du tutorat. De plus un accompagnement des futurs parrains me semble
essentiel pour inciter ceux qui le souhaitent à s’investir au mieux pour les tutorés. 
On pourrait par exemple faire un petit guide pour donner des pistes concrètes d’aide à
apporter.

Le second semestre est très différent du premier, souvent présenté comme plus simple
celui-ci est malgré tout pour beaucoup difficile. Plusieurs défis attendent les étudiants, ils
doivent appréhender au mieux leurs résultats du S1, se relancer dans un nouveau
semestre de travail et pour certains choisir leur spécialité... Je propose donc la mise en
place par exemple lors de la première colle du S2 une intervention de plusieurs tuteurs à
propos du semestre qui s’annonce. L’objectif serait d’apporter un soutien moral pour
éviter le décrochage de certains, apporter différents conseils et témoignages et montrer
que le tutorat reste toujours présent pour eux.

Je vous remercie pour le temps et l’attention que vous avez accordés à la lecture de
ma candidature. J’espère que tout cela vous a convaincu de mon envie de devenir 
VP Logistique du Tutorat et de m’impliquer dans ce rôle. Je serai totalement dévoué à
faire perdurer les valeurs du tutorat en y apportant un maximum de bonne humeur et
de sérieux afin d’apporter la meilleure expérience possible aux autres membres du
bureaux, aux tuteurs et à tous les tutorés.

J’ai hâte de vous rencontrer le 14 février à la présentation des candidats  !

Jules

Les projets que j’aimerais mettre en place


